

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfftig zu ...

Rittmeyer, Johann Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Gebet, zu Gott dem Vater, Um Vergebung der Sünden.

## Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

## Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the Cont

hen) so komme ich/mein GOtt! zu dem Thron deiner Gnaden / und bitte in tieffster Demuht:

Gebet/zu WOtt dem Bater/

n

1

10

=

til

5

e

Um Vergebung der Sünden.

Addiger Gott/barmPherkiger Vater! unerträglich ist dein
Zorn/welchen du dräuest allen Sündern; aber unaußsprechlich ist deine Barmherkigkeit/ welche du verheissest allen Bußfertigen.
Darum beuge ich die Knie
meines Herkens für dir/laß
mein Flehen für dich kommen/und vergibmir. Vergib mir/O Herr! alle meine Sünde um deines Na-

mens

3

De

ui

fe

de

dy

De

fe

id

fte

21

ul

d

fd

ne

al

110

le

fa

re

te

m

mens willen. Denn dubift anadig/geduldig/ und von groffer Gute und Treue. Gehe nicht mit mir ins Gericht; denn für dir ist fein Lebendiger gerecht. Sibe an meine Schwachheit und Gebrechlichkeit. Ach sihe doch/wie ich durch den Fall meiner ersten Aeltern verderbet / und wie das Bose mich so gar befessen/ daß von Natur in mir nichts Gutes wohnet. Ich erfenne meine angebohrne Unbeiligkeit/ außwelcher/als auß einer unreinen Dvelle/ so vieleitele Gedancken/bos seLuste/unnuke Worte und sündliche Wercke wider meinen Willen entspringen/ das Herk/Augen/Ohren/ Zun=

ft

11

e.

2:

11

je

D

e

II

,=

e

13

8

13

13

8

3

)

1

Zunge und andere Glieder des Leibes jammerlich verunreiniget werden. Ich erfene auch durch deine Gnade/daß mich dieses schändli= che Ubel so ungestalt und beflich machet/ daß ich mir felber mißgefalle/ wie follt ich denn dir/du Allerbeilig= ster / wolgefallen können. Aber/ Herr! erbarme dich über mich elenden / schwa= chen und sterblichen Men= schen. Ich hätte zwar kei= nes Weges darüber zu fla: gen/ wenn du mich gleich nach Verdienst straffen wollest; sondern muste viel mebr sagen: Herr! du bist ge= recht/und alle deine Gerich= te find gerecht. Aber laß mir Barmberhiakeit widers fals THIRD

m

2

n

11

fc

D

il

DI

0

d

D

11

Q

10

0

fahren/mein Vater/nach deiner Verheissung. Du begehrest ja nicht mehr von einem armen Gunder/als daßer seine Sündeherklich bereue/ und in wahrem Glauben Vergebung suche. Derowegen komme ich/ mein himmlischer Vater/ und bitte im Namen deines lieben Sohns: Sen mir gnadig/fen mir gnadignach deiner Gute/ und tilge mei= ne Sunde nach deiner groß fen Barmherkigfeit. Handele mit mir nicht nach meinem Berdienst / sondern nach deiner Gnade um deiner Gute willen. Schaffe in mir GOtt ein reines Herk/ und gib mir einen neuengewissen Beift. Berwirff